

Seminario internacional sobre educación y desarrollo de recursos humanos para la Cuenca del Pacífico

La International Association of University Presidents (IAUP) organizó su tercera conferencia sobre la Cuenca del Pacífico. En colaboración con la Universidad Autónoma de Guadalajara convocaron al seminario sobre EDUCACION Y DESARROLLO DE RECURSOS HUMANOS PARA LA CUENCA DEL PASIFICO, verificado del 24 al 27 de abril en la Isla de Navidad. El seminario fue el marco para que rectores y presidentes de universidades de los cinco capítulos regionales de IAUP ubicados en la Cuenca del Pacífico, sostuvieran una fructífera discusión con líderes gubernamentales y del sector privado, para estimular las mejores formas y estrategias a implementar para el desarrollo de recursos humanos altamente calificados y competitivos y preparados para enfrentar los requerimientos presente y futuros.

En el seminario se discutieron las estrategias y medios para el establecimiento de alianzas estratégicas entre instituciones de educación superior de la Cuenca del Pacífico para el desarrollo de recursos humanos, así como las estrategias para financiar proyectos de ese tipo; se analizaron, también, las estrategias de participación del sector público, privado y emprendedor en el desarrollo de recursos humanos. Por otra parte, diversas sesiones se enfocaron a la identificación del perfil profesional e individual requerido para funcionar exitosamente en el corto, mediano y largo plazo en la Cuenca del Pacífico

Entre los participantes se contó con la presencia de presidentes de asociaciones de universidades de diversos países, miembros del cuerpo consular acreditado en México, del Banco Mundial, de dependencias gubernamentales relacionadas con la educación, rectores y presidentes de universidades de la cuenca, así como representantes de la iniciativa privada y de las cámaras industriales. En representación de nuestra asociación participó el Mtro. Carlos Pallán, Secretario General Ejecutivo, en la sesión plenaria sobre estrategias y medios para la participación conjunta en el desarrollo de recursos humanos.

La publicación en español de los trabajos presentados en este seminario será realizada por la ANUIES y la UAG.